

## **Bericht 1. Bundesliga**

Obwohl die Zielsetzung eine Medaille beim Bundesligafinale zu holen gescheitert ist, kann man mit der diesjährigen Saison zufrieden sein.

Ohne die Führung eines Trainers und trotz der teilweise auf das Minimum besetzte Mannschaft, konnte sich der SV Querum in den ersten drei Liga Wettkämpfen, in Jena, Blankenfelde und Dauelsen, immer auf dem vierten Platz halten.

Am vierten Wettkampf Tag in Braunschweig hat die Liga Mannschaft sich durch eine Spitzenleistung auf den dritten Platz der Tabelle der 1. Bundesliga Nord hoch kämpfen können und hat somit den Einzug ins Finale geschafft.

Zum Finale in Wiesbaden reiste die Liga Mannschaft mit lediglich drei Schützen und dem neuen Liga Trainer Hubertus von Schilling an.

Aufgrund der verletzungsbedingten Ausfälle zweier Schützen und den Umständen, dass man auf starke Konkurrenz traf, welche in der gleichen Vorrundengruppe starteten und später den Titel und den Vizetitel holten, schied das Liga Team leider in der schon in der Vorrunde aus.

Dennoch kann man sich über den finalen 6. Platz des SV Querum freuen.